

EE.UU. fracasará al denigrar cooperación médica cubana, afirma ministro Malmierca (+Fotos y Tuit)



La Habana, 30 ago (RHC) El titular cubano del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, afirmó este 30 de agosto en La Habana, que EE.UU. fracasará en su perverso intento de denigrar la cooperación médica de la isla caribeña.

En su cuenta en Twitter, el ministro señaló:

Gobierno [#EEUU](#) fracasará en su perverso intento de denigrar cooperación de [#Cuba](#) en materia de salud. Resultados labor médicos cubanos en todos los continentes están reconocidos por [#NNUU](#) [#OMS](#) y gobiernos países receptores. Pero sobre todo por los pueblos agradecidos. [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/of4Zt2NoxK

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [August 30, 2019](#)

Cuba denunció la víspera la reciente agresión de Washington que, mediante un programa de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, destina fondos millonarios para obstaculizar, desacreditar y sabotear la cooperación médica de la isla caribeña, reconocida mundialmente.

Una declaración emitida por la Cancillería condena que la nueva agresión se suma a las "groseras presiones ejercidas contra varios gobiernos para obstaculizar la cooperación cubana".

Las autoridades cubanas calificaron de inmoral calumnia con falta de fundamento las alegaciones de EE.UU. de que el país incurre en la trata de personas o la práctica de la esclavitud, así como las pretensiones de empañar la labor de los profesionales y técnicos de la salud en varios países. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200530-eeuu-fracasara-al-denigrar-cooperacion-medica-cubana-afirma-ministro-malmierca-fotos-y-tuit>



Radio Habana Cuba